

BESCHLUSS

aus der 16. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umweltschutz

vom Dienstag, den 22.11.2016 um 18:00 Uhr

im Ratssaal, Neues Rathaus, 1. Obergeschoss.

10. Kreisweites Gewerbeflächenkonzept Rhein-Erft-Kreis
"Interkommunales Industriegebiet Barbarahof" in Erftstadt/Hürth

Vorlagennummer: 170/2016

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umweltschutz stimmt dem nachfolgenden Beschlussvorschlag zum „Interkommunalen Industriegebiet Barbarahof“ zu:

Die Kommunen Brühl, Erftstadt, Hürth und Wesseling verständigen sich darauf, die Potenzialfläche „Barbarahof“ als interkommunale Entwicklungsfläche im Gewerbeflächenkonzept für den Rhein-Erft-Kreis zu positionieren. Alle weiteren Schritte, insbesondere die konkrete Ausgestaltung der Entwicklungsmodalitäten (Vertragsgestaltung zu den gemeinsamen Kosten und zum gemeinsamen Ertrag sowie zur ggf. anstehenden Gründung einer gemeinsamen Entwicklungsgesellschaft etc.) werden den politischen Gremien jeweils zur weiteren Diskussion und Beschlussfassung vorgelegt.

21 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme